"Frisch renoviert" in der Kinderkrippe "Am Auerhahn"

Der Flur, der alte, war nichts mehr, da mussten neue Farben her.

Lila, rosa oder braun?
Was nimmt man nur in diesem Raum?

Der richtige Wink kam uns nicht mehr, da musste wohl der Papa Brinkmann her.

> Gesagt, getan und ohne Flax für Papa Brinkmann war das ein Klax.

Seine Arbeit verrichtete er sehr gut und schnell und unser Flur erstrahlt im neuen Glanz und wunderbar hell!



Mit diesen Zeilen möchte das Team der Kinderkrippe "Am Auerhahn" Julien Brinkmann sowie seinem Team danken. Mit seiner Firma "Farbträume – Wernigerode Wohngestaltung & Reparatur", hat er den Flurbereich in der Kinderkrippe "Am Auerhahn" ehrenamtlich sehr einladend gestaltet.

Bei der Auswahl der Farbe konnte er die Mitarbeitenden der Einrichtung tatkräftig unterstützen. So wurden aus einer ausgewählten Farbe zwei.



Luise Weißmann, stellvertretende
Krippenleiterin, ist begeistert: "Wir
fanden seine Idee, die in diesem
Prozess entstand, sehr
ansprechend. Wenn die jüngeren
Kinder in die obere Etage mit ihrer
Bezugserzieherin ziehen, sehen sie
anhand des Flures, dass sie einen
neuen Bereich betreten. Denn
durch den Farbverlauf, der vom
hellen ins etwas dunklere Türkis
führt, heben sich die Etagen
voneinander ab!"

Bild: Luise Weißmann überreicht ein Präsent und dankt Julien Brinkmann und seinem Team im Namen aller Kinder und Mitarbeiter*innen der Kinderkrippe "Am Auerhahn" herzlich für die geleistete Arbeit!